

## SU CASO, SIN AVANCES

# Coloca FEU mochila blanca por Panchito



*A dos meses de que murió Panchito, no vemos resultados de las investigaciones"*

**JESÚS ARTURO MEDINA PRESIDENTE DE LA FEU**

**LILIANA RAZO**

La Federación de Estudiantes Universitarios (FEU) colocó por segunda ocasión una mochila blanca para alzar la voz por los estudiantes asesinados en manos de la delincuencia y por quienes han sido víctimas de asaltos e inseguridad.

La de esta ocasión se colgó en memoria de Francisco Álvarez Quezada, Panchito, estudiante de 17 de años de la Preparatoria de Tonalá que hace dos meses fue asesinado al resistirse a un robo.

La mochila se colocó en un poste, frente al lugar donde fue asesinado, en la calle Río Suchiate, entre avenida Salvador López Chávez y Río Madeira, en la colonia Quinta Velarde, en Guadalajara.

"A dos meses de que murió Panchito, no vemos resultados de las investigaciones. Incluso, en este mes nos mataron a otro compañero, prácticamente afuera de su casa y quisieron echarle la culpa diciendo que fue una riña, pero fue un robo y ho-

micidio. Colgamos una primera mochila blanca en memoria de él en Santa Anita y ahora venimos a hacer lo mismo", aseveró el presidente de la FEU, Jesús Arturo Medina Varela.

"En la mochila cargamos nuestros útiles y con ella nos venimos a preparar, pero él ya no lo puede hacer, era un joven ejemplar (...) Por eso pedimos justicia para él y seguridad para nosotros, los estudiantes", añadió.

Finalmente, Medina Varela comunicó que en lo que va del año más de 400 estudiantes de preparatorias y centros universitarios de la UdeG han sido víctimas de asaltos y violencia.



ESPECIAL

**RECORDATORIO.**

Fue colgada enfrente de donde fue asesinado el estudiante.



**ISSUU**

[ntrguadalajara](http://ntrguadalajara.com)